

Auberge de campagne et table d'hôte « Le Vieil Alambic »

Situé dans les hauts de Saint-Louis à 1 000 mètres d'altitudes, le Vieil Alambic est une auberge de campagne de 4 chambres labellisées Gîtes de France 3 épis.

En 1987, Mme Deurveilher a ouvert une table d'hôte qui s'est ensuite développée en 1996, en auberge de campagne. D'une capacité de 70 couverts et de 4 chambres, le Vieil Alambic grâce au soutien de l'Union Européenne a pu améliorer son espace d'accueil en aménageant la terrasse de son restaurant.

Au titre de l'aide à l'hébergement touristique, ce projet s'inscrit dans le dispositif « soutien à l'opération Villages Créoles » du PDR 2007-2013 qui est soutenu par le Fond Européen Agricole pour le Développement Rural (FEADER).

C'est donc dans un cadre accueillant, calme et authentique que Madame et Monsieur Deurveilher vous invitent à découvrir leur gîte et table d'hôte et à savourer une cuisine créole traditionnelle au feu de bois.



Le concept de villages Créoles constitue un dispositif partenarial original et innovant, qui a pour objet de valoriser un territoire

touristique rural d'exception. L'utilisation et la valorisation des produits du terroir de la table d'hôte et la qualité de l'hébergement constitue des atouts majeurs pour le label « Villages Créoles ».



Crédits photos : Vieil Alambic

Ce projet d'aménagement, d'embellissement et de créolisation du gîte et de la table d'hôte contribue ainsi à améliorer la qualité esthétique, l'accessibilité et l'accueil de l'auberge de campagne.

Quelques chiffres :

Coût total : 15 921 €

UE FEADER: 5 731€

Contrepartie nationale Région : 3 821 €

Participation Maître d'Ouvrage : 6 369 €

Quelques indicateurs :

Nombres de chambres d'hôtes : 4

Nombre de couverts : 70

Ce projet est cofinancé par
l'Union Européenne

